
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 134/2022
 

Requer informações referentes à 
falta de fornecimento de Merenda 
Escolar na EMEI Mainá.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores. 

                     CONSIDERANDO que além das votações, os vereadores também 
têm o PODER E O DEVER DE FISCALIZAR A ADMINISTRAÇÃO, cuidando 
da aplicação dos recursos e observando o orçamento. É dever do PODER 
LEGISLATIVO acompanhar o Poder Executivo, principalmente em relação ao 
cumprimento das leis e DA BOA APLICAÇÃO E GESTÃO DO DINHEIRO 
PÚBLICO.

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:

1. Procede a denuncia recebida, de que não houve fornecimento de 
Merenda Escolar para os alunos da EMEI Mainá localizado a Rua 
Padre Arthur Sampaio n° 56, no Conjunto Habitacional Roberto 
Romano nos dias 31 de janeiro e 1° de fevereiro?

2. Se a resposta do item 01 for negativa, qual o cardápio de 
Merenda Escolar fornecida na EMEI Mainá?

3. Se a resposta do item 01 for positiva, por qual motivo não houve 
fornecimento de Merenda Escolar na EMEI Mainá?

4. Quais alimentos constavam na dispensa da EMEI Mainá na data 
de 31 de janeiro? Informar tipo de alimento, quantidade do 
alimento, data de recebimento, período que se encontra em 
estoque na dispensa escolar, conforme exemplo especificado 
abaixo:

Descrição do Alimento Quantidade 
Armazenada

Data de 
Recebimento

Tempo em 
Estoque

5. Qual o Cardápio planejado para a primeira semana do ano 
letivo? Descrever todas as refeições estabelecidas no cardápio 
previstas para a semana do dia 31/01 a 04/02/2022 para rede 
municipal de ensino.
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6. Das refeições previstas no cardápio da semana de 31/01 a 04/02, 
a EMEI Mainá possuía todos os ingredientes para sua 
preparação e fornecimento? Quais ingredientes previstos no 
cardápio que a escola não possuía? Especifique.

7. O que foi servido de Merenda Escolar na EMEI Mainá nos dias 
31 de janeiro e 1º de fevereiro?

8. Quantas refeições foram servidas na EMEI Mainá nos dias 31 de 
janeiro e 1° de fevereiro? 

9. Quando a Secretaria Municipal de Educação enviou o Cardápio 
para as Escolas Municipais? Qual a metodologia adotada para o 
envio do Cardápio? Foi via e-mail? Fornecer cópia em formato 
PDF do cardápio e cópia do e-mail enviado para as escolas 
municipais.

10.Na primeira semana do ano letivo, em que ocorre o período de 
adaptação escolar, o cardápio é diferenciado? Especificar. 

11.A EMEI Mainá é administrada pela Secretaria Municipal de 
Educação ou por empresa terceirizada? 

12.Se a EMEI Mainá for de empresa terceirizada, qual a instituição 
responsável? Qual o contrato de terceirização? Especifique.

13.Qual o valor do repasse da Secretaria Municipal de Educação 
para empresa terceirizada? 

14.O valor do repasse já inclui recursos para empresa terceirizada 
fornecer Merenda Escolar ou a Merenda Escolar é fornecida pela 
Secretaria Municipal de Educação? 

15.As escolas terceirizadas seguem o mesmo cardápio da 
Secretaria Municipal de Educação? 

16.Se a resposta do item 15 for negativa, qual cardápio de Merenda 
Escolar da empresa terceirizada? Fornecer cópia em formato 
PDF.

17.A Secretaria Municipal de Educação realiza o monitoramento, 
acompanhamento e fiscalização do planejamento da Merenda 
Escolar fornecida nas escolas terceirizadas? Explique como isso 
ocorre.

18.Como a Secretaria Municipal de Educação fiscaliza a execução 
dos termos do contrato das escolas terceirizadas? Especifique. 
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19.Quando foi realizado a ultima fiscalização in loco nas escolas 
terceirizadas? Quais servidores realizaram a supervisão? Foi 
emitido Relatório de Supervisão da fiscalização realizada? Se 
sim, fornecer cópia em formato PDF. 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 1° de fevereiro de 2022.

ISAC SORRILLO
– Vereador -
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